



„Wir wollen unser Vertrauen nicht auf uns selbst setzen, sondern auf Gott.“

2. Kor. 1:9

Unsere Gedanken und Gefühle sind zwar wichtig, aber nicht absolut zuverlässig. Der einzig wirklich vertrauenswürdige ist unser Schöpfer, unser Herr und Retter Jesus Christus.

**Liebe Gemeinde und liebe Freunde
Herzliche Grüße von Liceth, Priscila, Ezequiel und Rainer**

(WIR KOMMEN IM DEZEMBER NACH BERLIN !!!)

Familie Gerstel/Bodoha ...

Hallo ihr Lieben, hier wieder mal ein paar Dinge aus Bolivien. Erstmal können wir es gar nicht mehr abwarten, bis wir endlich wieder in der Heimat sind nach so vielen zehn Jahren. Alle vier sind wir sehr gespannt und bewegt bei diesem Besuch. So hoffen wir auch, dass wir viel Gemeinschaft mit den Geschwistern und Gruppen der APG-Gemeinde genießen dürfen. Bei all unseren Vorbereitungen hier kommen wir auch sehr gut voran. Kürzlich konnten wir die deutschen Reisepässe für Ezequiel und Priscila bekommen. Das Wichtigste für Liceth fehlt uns noch ihr Visa für die Einreise, dieses können wir aber erst ab August beantragen und auch nur in einer anderen Stadt, La Paz oder Santa Cruz. Koffer haben wir schon gekauft, fehlt noch unsere Winterkleidung, die hier wenig zu haben ist, na mal sehen.



Gemeinde Cochabamba ...

Wir konnten in dieser Zeit zwei Geburtstagsfeiern unserer Gemeinden feiern. Hier in Cochabamba durften wir, mit dem Segen und der Bewahrung Gottes, unser siebtes Jahr dankbar feiern. Das haben wir auch als Gemeindefamilie herzlichst genossen. Eine Familie bot ihr zu Hause an, wo wir auch grillen



konnten, Spiele machen und einfach eine schöne Zeit haben durften. Hier in Bolivien wird Muttertag am 27. Mai gefeiert. So haben wir diesen Anlass genutzt, um unsere Mütter in der Gemeinde eine schöne Zeit zu schenken und sie zu segnen. Auch Die Jugendlichen haben kleine Präsente für sie vorbereitet.



Gemeinde Sucre ...

Auch unsere Gemeinde in Sucre hatte vor kurzem ein Jubiläumsfest an der sie ihr 23. Bestehen dankend dem Herrn feiern konnte. Es gab ein schönes Abendessen mit verschiedenen Darbietungen, einer riesigen Torte und vor allem einen gemeinsamen Gottesdienst mit allen Geschwistern dort, in dem ich die Menschen mit dem Wort Gottes segnen konnte. Wir haben dieses Mal einen größeren Saal vom Seminar in Sucre angemietet für diesen gemeinsamen Gottesdienst. Der Raum füllte sich auch knapp und war ein sehr eindrucksvolles Erlebnis in dieser Zeit. Dank fürs Lesen und dir des Herrn Segen.

Wir freuen uns schon so sehr auf euch alle. Welche wir noch kennen, aber auch auf viele Begegnungen zum Kennenlernen. Seid und bleibt gesegnet.

In Liebe Rainer, Liceth, Ezequiel und Priscila.

Gebetsanliegen für Rainer und seiner Familie:

- Weiterhin Gebet für unser Kommen nach Berlin, das alles gut von uns organisiert werden kann
- Ihr seid so ein riesiger Segen für uns, mein Gebet ist das auch wir ein Segen für euch in dieser Zeit sein können
- Für viele Begegnungen mit euch Lieben im Dezember/Januar
- Weiterhin Gebet für Finanzen unserer Familie in Berlin und auch viele Dinge die noch fehlen
- Betet für das Visum für Liceth das alles relativ reibungsfrei abläuft

Kontoverbindung für Rainer Gerstel und seiner Familie Liceth, Ezequiel und Priscila:

Spenden für Rainer Gerstel
Spendenkonto der APG:
Ev. KKV Berlin Mitte-Nord
IBAN: DE26 1005 0000 4955 1933 70
BIC: BELADEBEXXX
(Berliner Sparkasse)
Verwendungszweck:
APG "Spende für Rainer Gerstel"
(mit Spendenbescheinigung)